
ＯＬＩＳ-早稲田大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2018年6月23日(土)　14：00～17:50

場所：早稲田大学早稲田キャンパス11号館5階 505教室

参加者：92名

■　アンケート集計（回収総数　52）

学部学生 19

大学院生 13

卒業生 3

4

13

早稲田大学生の学部学科内訳

基幹理工 先進理工 会計研究 商学研究 教育・数学

学部学生 15 1 0 0 0

大学院生 9 0 3 1 0

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 4

大学のホームページ 3

大学の授業で先生から聞いた 19

ＯＬＩＳのホームページ 3

友人から聞いた 3

その他 * 21

* 大学/教授からのメール：8、アクチュアリー会HP：4、

  JARIP：2、会社での情報連絡：2、「Insurance」記事、藤澤さんのTwitter 他：5

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 13

保険業界のキャリアパスに興味があった 7

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 32

保険/金融業界を目指している 20

講師の話が聞きたかった 18

卒業生の話が聞きたかった 2

先生に勧められた 11

友人に誘われた 4

その他 4

早稲田

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

講演① 34 18 0

講演② 45 7 0

講演③ 30 18 3

講演④ 27 20 0

全体 34 11 0

講演① ・雰囲気が和やかで楽しく聞けた。

・今後の取り組みについて、もう少し聞きたかったです。

・講演②～④にもう少し時間を割り振って良かったのでは？と思いました。

・すこし長すぎだったと思います。

講演② ・ご自身の経験を基にした貴重なお話でした。

・もっと長い時間で聞きたいです。特に、3.11直後の動きを聞きたいです。

・初めて知ることが多く、ためになった。

講演③ ・試験の話は興味深かったですが、ERM･CERAがどう活かせるのか聞きたかったです。

・モチベーションが上がりました。

・説明が単調。声が小さい。

講演④ ・最初の実話が面白かったです。

全体 ・将来を考える良い機会になりました。

・有意義だった。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 22

24

講演 27

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 13

保険会社/業界の概要 22

金融一般 22

アクチュアリー資格 26

保険業界へのスキルパス 14

その他 * 4

 * データサイエンス：4

フォーラム



■　意見・感想
・

・

・

・ 学生同士でお話ししたりもできたら嬉しい。先端で活躍するOBの方々の生の声が
聞け、モチベーションが上がった。

国際的に、第一線で活躍されている方のお話を聞くことができたのは貴重な体験で
あった。

今日はありがとうございました。現役アクチュアリー、CERAの話が聞けて、とても良
かったです。

アクチュアリーについて具体的に知ることができ、とても有意義なフォーラムでした。


